

Polres Nagekeo Gelar Vaksinasi Dukung Satu Juta Booster Serentak se-Indonesia

Muhamad Yasin - NTT.UPDATES.CO.ID

Apr 22, 2022 - 11:30



Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata, S.I.K, S.H.

NAGEKEO - Kepolisian Resort (Polres) Nagekeo gandeng Bhayangkari cabang Nagekeo gelar 1 (satu) juta vaksinasi Booster sekaligus vaksinasi dosis 1,2 dan 3 bertempat di MTs Negeri Kabupaten Nagekeo. Kamis (21/4/2022).

Program 1 juta Booster merupakan program vaksinasi yang digelar serentak se-

Indonesia dalam rangka mempercepat vaksinasi di Indonesia.

Penyelenggaraan program 1 juta vaksinasi booster yang digelar di MTs Negeri Nagekeo tersebut, Dihadiri Kapolres Nagekeo AKBP Yudha Pranata, S.I.K., S.H. Ketua Bhayangkari Cabang Nagekeo Ny. Diah Yudha Pranata, drg. PCNU, KEMENAG dan Dinas Kesehatan Kabupaten Nagekeo.

Kesempatan itu, Kapolres Nagekeo AKBP Yudha mengakatan bahwa, Program vaksinasi serentak untuk di Kabupaten Nagekeo akan di laksanakan selama 3 hari.

Lanjutnya, diharapkan masyarakat Nagekeo dapat memanfaatkan momen itu untuk mendapatkan vaksinasi dosis 1, 2 dan 3. Oleh karena vaksin tersebut sangat berguna apalagi dalam menyambut hari raaya idul fitri.

"Vaksinasi serentak akan digelar selama tiga hari, yaitu, Kamis 21 April 2022 bertempat di MTs Negeri Nagekeo, Jumat 22 April 2022 bertempat di MA Swasta Nurussa'adah Marapokot dan Hari Sabtu 23 April 2022 bertempat di Pasar Danga. Masyarakat diharapkan masyarakat memanfaatkan momen vaksin ini. Sebab vaksin bisa untuk menyambut hari raya idul fitri, dimana tujuannya ialah kita bisa sehat lahir dan batin," ujar Kapolres Yudha.

Kapolres Yudha juga menambahkan, Kemenag, MUI, dan NU telah menyatakan, bahwa vaksinasi dalam kondisi puasa di bulan ramadhan tidak berpengaruh apalagi membatalkan puasa karena vaksinasi tujuannya untuk kesehatan bersama.

"Vaksinasi program satu juta booster ini bekerjasama antara PBNU, POLRI dan Kemenag. Dimana sudah dijelaskan oleh Kemenag maupun MUI bahwa vaksin pada waktu bulan ramadhan tidak membatalkan puasa, " jelasnya.

Program Vaksinasi satu juta Booster ini dilaksanakan dengan tetap mematuhi protokol kesehatan Yang berlaku serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat.